



Fertigkeit	Lesen
Testformat	Kurzantworten
Relevante(r) GERS-Deskriptor(en)	Kann aus einfacheren schriftlichen Materialien wie Briefen, Broschüren oder Zeitungsartikeln, in denen Ereignisse beschrieben werden, spezifische Informationen herausfinden.
Schwierigkeitsgrad	Niveau A2+
Themenbereich(e)	Erfahrungen; Alltagsleben
Länge des Textes	399 Wörter
Zeitbedarf	ca. 15 Minuten
Besondere Bemerkungen	Die angegebenen Lösungen beschränken sich auf naheliegende Formulierungen und schließen andere Formulierungen nicht aus.
Quelle(n)	Text: http://www.ecos-online.de/viajes/cuadernos-de-viaje/vivir-y-bailar-en-andalucia Bild: http://de.fotolia.com/id/40948352
Erstellerinnen	M. Talpo, I. Taucher

Clave:

P0	para hacer unas prácticas
P1	<i>casi cuatro meses</i>
P2	<i>46 grados</i>
P3	<i>por la tarde; después de la escuela</i>
P4	<i>(excursión) en Kayak</i>
P5	<i>la cena</i>
P6	<i>dos semanas</i>
P7	<i>en una escuela; Dos Hermanas</i>
P8	<i>coordinar los brazos/las manos la coordinación, moverse rápido</i>
P9	<i>con Thessa</i>



Lee la historia de Tineke. Contesta a las preguntas (P1-P9) con un máximo de 4 palabras. Escribe tus respuestas en los espacios adecuados. La primera respuesta (P0) ya está hecha y sirve como modelo.

Mi viaje a Sevilla



Después de acabar el bachillerato decidí hacer unas prácticas en el extranjero para conocer algo diferente. Como la lengua española me gusta mucho, me fui a Sevilla durante casi cuatro meses para aprenderla mejor.

Llegué en agosto, hacía mucho sol y 46 grados en la sombra. Sin embargo, allí estaba dispuesta a descubrir la ciudad y la región de Andalucía. En Sevilla estudié en una academia de lenguas estupenda que se llama „CLIC“. Los profesores y los demás alumnos eran muy simpáticos; y encontré rápidamente nuevos amigos. Por la mañana tenía clase de español y por la tarde participaba en el programa cultural de la Academia.

Fuimos a conocer y visitar muchos lugares de Sevilla, como la Giralda, los Reales Alcázares, la Plaza España, el barrio Santa Cruz, la Casa de Pilatos; y también hicimos una excursión en kayak por el Guadalquivir.

El primer día, mi familia me ofreció un yogur a las siete y media de la tarde.

Espontáneamente pregunté: „¿Es la cena?“ ¡Todos se rieron! Y, ¡entonces, la madre me explicó que cenaban a las 10 de la noche! Este no fue para mí el único cambio de costumbres. Muchos españoles hacen siesta; es decir, duermen entre las cuatro y las seis de la tarde. Y comprendí que el calor era agotador sobre todo para mí que no estoy tan acostumbrada a tanto sol, así que cuando podía, también hacía la siesta.

Tras dos semanas de „adaptación“ empecé mis prácticas en una escuela, en Dos Hermanas, un pueblo cerca de Sevilla. Trabajaba con niños de tres a cinco años; también ayudaba a los profesores en las clases de inglés y educación física.

Por las tardes continuaba con mi curso de español; y, además, me apunté a un curso de flamenco. Un baile difícil porque los pies se tienen que mover muy rápido y, además, hay que coordinarlos con los brazos y las manos.

Asimismo, los fines de semana hacíamos excursiones con la Escuela de idiomas para conocer Andalucía. Visitamos Cádiz, Córdoba, Granada y Ronda, así como también Tánger, en Marruecos. Todas las ciudades me impresionaron. Cada una tiene su propia identidad y un ambiente agradable. También me gustó mucho la sierra de Aracena, donde hicimos senderismo. En esta excursión conocí a Thessa, que ahora es una buena amiga mía. En resumen, ¡pasé un tiempo excepcional, que voy a recordar siempre en mi corazón!



	P0 ¿Por qué Tineke se fue a España?	Para hacer unas prácticas.
↙	P1 ¿Cuánto tiempo estuvo Tineke en su lugar de prácticas?	
	P2 ¿Qué temperatura hacía en Sevilla?	
	P3 ¿Cuándo tenían lugar las excursiones?	
	P4 ¿Qué tipo de visita hizo en el río?	
	P5 ¿Qué pensó Tineke que era el yogur que le dieron?	
	P6 ¿Cuánto tiempo necesitó para acostumbrarse a su nueva vida?	
	P7 ¿Dónde trabajó por fin Tineke? (Da una respuesta)	
	P8 ¿Qué era lo más difícil bailando? (Da una respuesta)	
	P9 ¿Con quién sigue en contacto?	